



Aniversario de la Constitución con presencia de los tres poderes

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Este 5 de febrero se conmemoró el 109 aniversario de la Constitución Mexicana, en un contexto político distinto al del año pasado. En el evento convocado por la presidenta Claudia Sheinbaum, se registró la presencia de los tres Poderes de la Unión. Por parte del Legislativo acudieron **Kenia López Rabadán**, en representación de la **Cámara de Diputados**, y Laura Itzel Castillo, por el Senado. De manera sorpresiva, también estuvo presente el Poder Judicial, que en esta ocasión sí fue invitado, a diferencia de 2025, cuando el acto estuvo marcado por la ausencia de la entonces presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña.



<https://drive.google.com/file/d/1DIkpZyWdTwWDDf1vltWPFLu4-GiPf1tX/view>